



9 Pièces

280 m²

Réf. MZIG03026

Prix NC

Gordes

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette authentique maison en pierre, à quelques minutes du centre du village de Gordes, mais à l'abri total du bruit et de l'agitation touristique. Le jardin de 2 ha clos par des murs en pierres sèches est arboré d'oliviers centenaires, d'un champ de lavande en prolongement de la piscine, de chênes truffiers, d'arbres fruitiers... La superbe piscine (15 x 6 m, pouvant être chauffée) et son pool-house équipé vous raviront par la vue merveilleuse sur les monts du Luberon. Cette bergerie du 18e siècle a été restaurée avec authenticité et beaucoup de goût, en utilisant des matériaux ...

Discover this authentic stone house, a few minutes from the village of Gordes, but away from the hustle and bustle of the tourist activity. The 4,8 acres fenced garden is planted with olive trees, lavender field, truffle oaks, cypress trees... The gorgeous secure pool (15 x 6 m - can be heated) and the lovely pool-house will delight you with the wonderful views over the Luberon hills. Large living room to have a book, rest or contemplate the sight, large fireplace for cold season, dining room for 12 people, with direct access to the kitchen old tuned french piano. The 18th century restored ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

